

Concluye con éxito uso de urnas electrónicas

Escrito por BOLETÍN
Sábado 09 de Octubre de 2010 00:59



HERMOSILLO, Octubre 09 de 2010.- Alrededor de diez mil alumnos de nueve escuelas secundarias de Nogales, San Luis Río Colorado y Ciudad Obregón, realizaron elecciones estudiantiles para elegir al presidente de su Sociedad de Alumnos, con la oportunidad de utilizar, por vez primera en este tipo de ejercicios, las urnas electrónicas que el Consejo Estatal Electoral, presentó en Sonora gracias al apoyo del Instituto Electoral del Distrito Federal.

La exhibición y uso de la Urna Electrónica se realizó con éxito, desde el 27 de septiembre hasta el 7 de octubre, además de los municipios mencionados, también estuvo en Hermosillo, esto como parte de las actividades del CEE de promocionar y difundir la cultura política democrática en Sonora.

Tanto en las escuelas secundarias, como en las plazas públicas dónde se instalaron las urnas se registró una positiva participación por parte de los jóvenes y ciudadanos que hicieron uso de las mismas.

Cabe señalar que en las escuelas secundarias se realizó una jornada electoral con las mismas características de una elección constitucional, con la instalación de mesas directivas de casilla,

Concluye con éxito uso de urnas electrónicas

Escrito por BOLETÍN

Sábado 09 de Octubre de 2010 00:59

integrada por alumnos de cada plantel; se utilizó una lista nominal, en este caso la lista del alumnado, así como, después de la votación, la tinta indeleble en el pulgar izquierdo de cada estudiante, para señalar que ya había usado la urna electrónica. Las jornadas terminarían a las seis de la tarde, con el resultado oficial de las elecciones. A la exhibición y uso de urnas electrónicas asistieron los integrantes del Consejo Estatal Electoral, encabezados por la Consejera Presidenta Hilda Benítez Carreón.

Entre las ventajas de la urna, se encuentran: impide que el ciudadano intente votar por segunda ocasión y permite al votante corregir su preferencia, antes de confirmar el sentido de su voto. Contribuye a evitar los errores humanos en el escrutinio y cómputo de una elección, para dar certeza y confianza a los partidos políticos y a los ciudadanos sobre los resultados electorales.

De igual forma, el uso del sistema electrónico facilita la comparación de los resultados impresos con los guardados en los dispositivos de la urna; garantiza que todos los mecanismos de seguridad sean auditables para que puedan ser analizados en caso de controversia, además de garantizar la difusión oportuna y confiable de los resultados del cómputo.

Para las pruebas en Sonora se contó con 30 equipos para llevar a cabo el programa de exhibición y uso de las urnas. En coordinación con la Secretaría de Educación Pública en el Estado, se realizaron elecciones estudiantiles en 14 secundarias ubicadas en Hermosillo, Nogales, San Luis Río Colorado y Ciudad Obregón. A esto se le agregaron ejercicios en plazas públicas de los mencionados municipios, en la Universidad de Sonora, así como en el Congreso del Estado.